

LOCAL | Sucesos

La Guardia Civil detiene en Priego de Córdoba a dos personas como supuestas autoras del robo de un turismo

Los detenidos al verse sorprendidos por el denunciante, arrancaron el vehículo y abandonaron la zona rápidamente

Redacción

Domingo 27 de febrero de 2011 - 11:43

La Guardia Civil ha detenido en Priego de Córdoba a S.E., de 26 años, vecino de Fuente Tojar y a E.I.M.E.A., de 20 años, vecino de Priego de Córdoba, ambos de nacionalidad marroquí, como supuestos autores de un delito de hurto de uso de un vehículo a motor.

El Cuerpo Armado tuvo conocimiento el pasado 22 de febrero, a través de una denuncia presentada en el Puesto Principal de Priego de Córdoba, que el denunciante había sorprendido momentos antes a dos personas en el interior de un vehículo de su propiedad,

que tenía estacionado en una calle de la localidad, con las llaves puestas, quienes tras verse sorprendidos por el denunciante, arrancaron el vehículo y se lo sustrajeron abandonando la zona rápidamente.

Asimismo, la Guardia Civil pudo saber que un familiar del denunciante, había visto aquella misma noche el turismo sustraído cuando circulaba por una calle de Priego de Córdoba, ocupado por dos personas al parecer de nacionalidad marroquí, quien tras comprobar que se trataba del turismo que le habían sustraído a su familiar, lo comunicó inmediatamente a una patrulla de la Guardia Civil que ya se encontraba en la zona efectuando gestiones para la localización del turismo sustraído.

Inmediatamente, los agentes se trasladaron al lugar indicado, logrando localizar el turismo sustraído, que en principio parecía ocupado por una persona en el asiento del conductor. Ante ello, procedieron a aproximarse al vehículo para identificar a su ocupante, si bien la persona que ocupaba el asiento del acompañante del conductor, al detectar la presencia de la Guardia Civil se dio a la fuga por las calles de la localidad, logrando los agentes interceptar a la persona que ocupaba el asiento del conductor. Tras comprobar que se trataba del turismo sustraído, procedieron a la detención del conductor del vehículo y a su traslado al Puesto Principal de Priego de Córdoba para la instrucción de diligencias.

Tras esta detención, la Guardia Civil continuó las gestiones para la identificación, localización y detención del otro delincuente que había logrado darse a la fuga.

Los datos aportados por el detenido y varios testigos, permitieron a la Guardia Civil identificar plenamente al fugado, quien resultó ser E.M.E.A., ciudadano igualmente marroquí, con domicilio en la localidad. Ante ello, se estableció un dispositivo de servicio orientado a su localización y detención, que dio sus frutos sobre las 15'30 horas del pasado día 23 de febrero tras ser localizado en una calle de la localidad, procediendo a su inmediata detención.

La furgoneta recuperada por la Guardia Civil ya ha sido entregada a su legítimo propietario en calidad de

depósito a disposición de la Autoridad judicial.